



Lettre de nouvelles

Mai 2024

Association Espoir et Vie

7, allée des Portes du Soleil
26800 Portes Les valence

Tél : 06-80-72-01-93

E-mail : contact@espoir-et-vie.net

Web : www.espoir-et-vie.net

« Donne une portion à sept et même à huit, car tu ne sais pas quel mal arrivera sur la terre . »

Ecclésiaste 11. 2

CALENDRIERS



Biélorussie:

Notre correspondant nous informe qu'ils évangélisent avec les calendriers dans les maisons de retraite, et nous dit : *« Merci à tous ceux qui participent . »*



Russie: Message d'une église : *« Nos frères et sœurs sont sortis dans les rues de la ville et ont distribué du pain spirituel dans les régions de Belgorod...St Pétersbourg, Moscou... en Mordovie, et aussi Mariupol dans la région de Donetsk. Nous sommes très reconnaissants à Dieu et à vous... Pour l'année 2025 nous aimerions recevoir à nouveau 23000 calendriers . »*

DONBASS



Dans son message de Janvier, **Alex** nous disait : *« Il fait très froid en ce moment, environ -14°C et il a neigé... Des combats se déroulent à environ 25 kms de notre ville... Les hôpitaux débordent de blessés... Nous avons acheté des produits alimentaires, formé 100 sacs . »*

Ci-contre une distribution d'aide alimentaire.

« ...Nous avons également acheté 500 kgs de pommes de terre, des détergents, de la lessive en poudre et nous avons laissé le tout à l'église... »

La distribution se fait par la suite à ceux qui sont dans le besoin.



« Nous avons décidé d'aider une veuve de M. et lui avons acheté une machine à laver, ce dont elle est très reconnaissante... »

Lors de ce voyage nous avons rencontré un homme qui a survécu au siège de Bakhmut, il a une femme et 5 enfants... Nous leur avons apporté environ 100 kgs de pommes de terre et 20 paquets de nourriture... Cet homme a bon coeur et il aide beaucoup les autres... Nous voulons continuer à coopérer avec lui et à aider d'autres personnes par son intermédiaire à l'avenir .»

Yurii nous écrit : « Nous vous remercions de votre aide financière... Nous avons utilisé ces fonds pour acheter la nourriture, les médicaments, et les produits d'hygiène nécessaires... Dans la ville de Bryanka, nous avons aidé les veuves restées avec leurs enfants ... Que Dieu vous bénisse pour votre travail d'amour et votre ministère de miséricorde .»



Ci-contre une livraison de charbon bien nécessaire, et appréciée.



Fin février, **Yurii** remercie pour un don qui a servi à acheter des denrées alimentaires, du carburant pour les Maisons de Prières, du charbon, et les frais de transport.

Photo de droite : Dans un village, lieu de rassemblement des chrétiens.



En Janvier, **Alexey** nous disait : « Il est difficile de le dire en ce moment, mais nous vivons dans l'espérance de l'éternité. »

Vers fin Avril il a écrit : « Pendant la guerre, le nombre de paroissiens a diminué dans de nombreuses églises... Mais dans notre église (grâce à vos soins), nous avons plus de paroissiens, de jeunes et d'enfants. Nous essayons de visiter d'autres églises avec des jeunes... C'est pourquoi nous avons besoin d'un moyen de transport supplémentaire (minibus). Nous aimerions avoir plus de personnes qui voyagent pour le ministère. Nous prions pour ce besoin.

Je vous aime tous avec l'amour de notre Seigneur Jésus Christ ! »



Même en temps de guerre et de privations, Dieu est loué dans le Donbass.

HONGRIE



Joszef nous informe que l'aide financière transmise a permis d'offrir des coffrets de Noël aux enfants et aux prisonniers.

Il nous joint une liste de justificatifs d'achats, comme aussi pour des bombonnes de gaz afin d'aider des sans-abris.



RUSSIE

S. nous donne quelques nouvelles : *« Paix et bonté ! Nous sommes vivants et en bonne santé ! Nous travaillons à visiter les colonies et les prisons. Nous aidons les orphelins, les veuves et les enfants abandonnés par leurs parents. J'ai eu une attaque et j'ai été hospitalisé. Maintenant, je me soigne à domicile et je sers les prisonniers. »*

D'un prisonnier condamné à mort. Extraits : *« Pendant mon séjour dans le couloir de la mort, j'ai commencé à me demander pourquoi je vivais, quel était le sens de ma vie ? ... Un compagnon de cellule m'a donné le Nouveau Testament me disant que dedans je trouverai des réponses à mes questions. Gloire à Dieu !*

...En 2023, ma condamnation a été révisée. Ma mère a engagé un avocat. Et après avoir passé presque 30 ans en prison, j'ai été convoqué dans le bureau du directeur de la prison qui m'a annoncé : « Tu es libre ». La première chose que j'ai vu en passant le portail, c'était la neige blanche et S. qui m'attendait.

Merci beaucoup pour vous qui avez prié et aidé ceux qui sont derrière les barreaux.

Et maintenant, je ne désire qu'une seule chose, c'est d'aider et de servir ceux qui sont en prison. Priez pour ça.

Que Dieu vous bénisse pour votre générosité et votre compassion. Amicalement en Christ ».

UKRAINE

Alexandre transporte toujours de l'aide en fourgon depuis la France vers l'Ukraine, et même le Donbass :

« ... Je suis rentré d'un nouveau voyage dans le Donbass. J'ai rendu visite aux enfants de l'école « M » de la ville de D. qui fonctionne en présentiel, toutes les autres ne fonctionnant qu'en ligne. »

L'école qui fonctionne avec des bénévoles chrétiens remercie Espoir et Vie pour l'aide apportée par Alexandre : *« Ensemble avec vous on fait beaucoup de choses pour la gloire de Dieu... Nous vous sommes très reconnaissants ».*





De la nourriture est apportée pour les besoins corporels (à gauche) mais aussi pour les besoins spirituels de l'âme (à droite).

Les deux ne sont-ils pas importants ?



Il y a beaucoup d'amour à l'orphelinat Source de Vie dont s'occupe **Marina** et son équipe. Chacun et chacune contribue au bien de tous ! Ci-dessous :



Dieu a veillé et épargné ce lieu de vie avec tous ces enfants, prions que dans sa grâce il continue de le faire !

Extrait de nouvelles de Piotr fin février: « *Ma famille se porte relativement bien, nous sommes assez âgés pour être souvent malades, mais nous n'abandonnons pas, nous continuons à travailler pour le Seigneur – c'est la principale chose qui nous maintient sur cette terre. Mon petit fils était à l'hôpital régional à cause du diabète, maintenant il va mieux, les capteurs sont encore suffisants pour trois mois. Priez pour nous. Que Dieu vous bénisse, votre frère Peter.* »

Edward: Fin Janvier, notre correspondant nous communiquait ceci d'une jeune famille : « *Nous sommes une famille avec deux enfants en bas âge. Nous avons déménagé de la ville de L. dans la région de Luhansk... A l'âge de 4 mois, notre fils Nazar a subi une opération trachéale très difficile après laquelle il est resté dans le coma pendant 2 semaines. Mais grâce à Dieu qui a guidé les mains des médecins, il a suivi un traitement et s'est rétabli. Le coût du traitement était très élevé et inabordable pour notre jeune famille. C'est pourquoi nous tenons à vous remercier pour votre aide financière qui est très importante pour nous aujourd'hui. Que Dieu vous bénisse !* » La famille K.



Début Avril, **Edward** nous dit encore : « ... La Russie détruit de plus en plus de villes et de villages, et les gens continuent de quitter l'Est et le Donbass. Des millions de personnes comme ma famille n'ont nulle part où retourner. Les villes occidentales de l'Ukraine sont surpeuplées, les emplois sont très difficiles à trouver, et s'ils le sont, ils sont mal payés, les loyers sont très chers...

Par la grâce et la bonté de Dieu, nous continuons à servir ces personnes, car nous sommes comme elles. Mais nous plaçons nos espoirs en Jésus Christ ressuscité... Un grand merci à la mission et à tous ceux qui sont impliqués dans ce ministère, que Dieu vous bénisse tous abondamment pour votre travail. Avec un sincère amour fraternel. **Edward** ».

Ci-contre l'aide apportée redonne le sourire.



LITUANIE

Natalija et Olga : Outre l'aide apportée par nos correspondantes de Vilnius aux réfugiés ukrainiens, fin février, Natalija nous a fait part d'une aide apportée à des réfugiés biélorusses de Minsk :

Une famille est arrivée en Lituanie en laissant tout derrière elle. Voici leurs mots pour Espoir et Vie à propos de l'aide transmise (extraits) :

« Vous ne vous rendez pas compte de tout ce que vous faites pour ceux qui, en une minute, perdent tout : leur maison, leurs proches, leur travail, leur lieu de résidence et leur pays... Que Dieu vous bénisse pour votre travail ! » Natalija précise : « Je vous envoie leurs mots parce qu'ils s'adressent à vous et à votre mission . »

Une autre aide apportée à une maman et son fils de 14 ans (extraits) : « Jurate est venue me demander de l'aide les larmes aux yeux... L'organisation de défense des droits de l'enfant lui a signalé qu'elle ne pouvait pas subvenir aux besoins de son fils mineur... Elle a demandé à acheter une veste d'hiver et des chaussures pour son fils afin que l'école ne se plaigne pas... La maman est très reconnaissante... Elle espère que le garçon ne lui sera pas retiré. »



Tatyana: (Famille de 13 enfants, isolée, à environ 150 km de Vilnius qui vit dans des bungalows).

Ici les enfants font la chaîne pour rentrer les briques de bois compressé pour se chauffer.

Espoir et Vie participe à ces besoins, ainsi que pour des portes isolantes. **Natalija et Olga** sont en lien avec cette famille nombreuse.



Natalija et Olga sont venues nous visiter à l'occasion de l'assemblée générale d'Espoir et Vie le 27 avril :

Plusieurs d'entre vous ont pu les rencontrer et entendre leurs témoignages traduits fidèlement par Liudmila de la région de Crest. Nos deux correspondantes font preuve d'une consécration exemplaire pour l'aide aux réfugiés dans le cadre de leur église Chemin de la Bible à Vilnius. Leur travail facilite précieusement l'aide transmise par Espoir et Vie. Elles ont pu être logées dans les familles. Quelques visites ont pu se faire dans la région, nous avons passé ensemble le dimanche à l'église d'Alboussière. Espoir et Vie a participé aux frais de leur voyage.

Ce voyage a pu se faire non sans quelques difficultés (annulation du vol prévu). Finalement, le fils d'Olga venant en France les a transportés en voiture (laquelle a eu un souci mécanique qui a pu être résolu pour leur retour) ! Page suivante, quelques photos de cet évènement :



Remerciements divers : Une aide a été transmise à Espoir et Vie pour les actions sociales menées en France. Elle a été redistribuée pour des réfugiés de différentes nationalités, des loyers, frais de santé, nourriture, colonie de vacances d'enfants ukrainiens. Une famille valentinoise a pu être aidée financièrement dans une période difficile. Un centre d'hébergement chrétien pour personnes en situation difficile à Roquedur dans le Gard a pu être soutenu dans l'agrandissement des locaux pour accueillir davantage de bénéficiaires.

Espoir et Vie remercie encore vivement pour l'aide financière pour ces besoins. Et merci à tous pour vos prières, vos dons, l'intérêt que vous portez fidèlement à cette mission. Cela nous permet de « *porter les charges les uns des autres* » et ainsi accomplir la loi du Christ (Galates 6,2).

Si vous désirez soutenir Espoir et Vie dans ses actions, vous pouvez le faire, soit :

- par chèque adressé au **7, allée des Portes du Soleil 26800 PORTES LES VALENCE**
- par virement, **en précisant IMPERATIVEMENT vos NOM et PRENOM dans l'intitulé du virement, sans cela votre don sera considéré comme « anonyme »** (envoi d'un RIB sur demande). **Votre identité doit être précisée à CHAQUE virement effectué, avant tout autre commentaire (avant la demande d'affectation, etc)**
- par transfert sur le site HelloAsso via notre site internet : <http://www.espoir-et-vie.net/>